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! ! ! !本报讯（记者 陶邢莹）!"月，
#$%季前赛将第 &次造访中国、第
'次来到上海。近日，在上海东方体
育中心，一场由洛杉矶快船主力球
员卡隆·巴特勒举行的篮球训练营，
为 #$%季前赛中国行提前预热。活
动现场，#$% 中国 ()* 舒德伟在
接受记者采访时表示，未来 #$%季
前赛虽有望走进中国的二线城市。
但 #$%常规赛来华，操作起来难度
有点大。

!" 月 !! 日、!+ 日，#$% 总冠
军迈阿密热浪将携手洛杉矶快船先
后在京沪两地参加中国赛，这是

#$%中国赛历史上第一次有 #$%

总冠军球队参与其中。对阵双方将
会包括 !! 名 #$% 全明星球员、'
名 #$% 总决赛最有价值球员和 &

名奥运会金牌获得者，阵容堪称强
大。此次 #$%中国赛之所以选择北
京和上海，舒德伟的解释是，这里拥
有世界级的比赛场馆与相对成熟的
球迷群体，而且 #$%同当地的体育
局曾多次合作。舒德伟同时也坦言，
今后 #$%会考虑在中国的二线城
市举办季前赛，“只要有合适的场
馆，球迷热情足够高，我们也会考虑
其他城市。”

不过，何时能在家门口观看
#$%常规赛，中国球迷期盼已久，
这也是每一年中国赛举办期间，被
频频提及的问题。对此，舒德伟解释
道，包括物流配送、赛程安排等环
节，都存在一定的困难。
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比赛实况#!#时将转播南安普敦与

曼联比赛实况$

央视五套今天 !"时将转播 $%

比利时大奖赛实况#!# 时 #" 分将

转播美国网球公开赛实况$

! ! ! !伦敦奥运会与金牌失之交臂，
曾让王仪涵伤心落泪。二十多天过
去了，王仪涵再谈起这场比赛时，
心情已平静了很多。“奥运会决赛
落败不会对我的心理造成影响，那
只是一场比赛而已。”“能够在奥运
会比赛中发挥出最高的水平，站在
领奖台上，我觉得这已经是非常不
容易的事了。”
昨天的羽超联赛，是王仪涵在

伦敦奥运会后的首场比赛，她以 ,

比 !战胜了湖南队的陈晓佳。王仪
涵赛后在接受采访时承认，伦敦奥
运会没能夺冠，是很大的遗憾。她
说：“我觉得每个人都有奥运会的
梦想，都希望获得奥运会金牌。我
在这一届奥运会中拿了银牌，说明
我还有很多不足，这也使我能够有
更多的动力去准备下一届奥运
会。”这是王仪涵首次面对媒体透
露想再战下届奥运会的愿望。
尽管到下届奥运会时，王仪涵

将是一名 ,-岁的老将，但她希望
通过自己的努力，力争参加里约热
内卢奥运会的机会。“我想参加下

一届奥运会，我也希望自己能够在
四年后获得奥运会金牌。”
在中国羽毛球队历史上，超过

,-岁仍获参加奥运会比赛资格的
女单选手只有张宁一人；而在 ,-

岁以上的“高龄”仍能夺得女单奥
运会冠军的，在世界羽坛也只有张
宁一人。王仪涵期待着再演张宁奇
迹。上海羽毛球队主教练金晨说：
“王仪涵的身体条件和张宁很接
近，专项素质非常突出。她没有大
的伤病，有坚持到下届奥运会的能
力。尽管中国羽毛球队新人成长很
快，队内竞争激烈，只要王仪涵能
保持她的状态，参加下届奥运会还
是很有希望的。”
对于四年漫长的等待，王仪涵

笑言时间会过得很快，自己所要做
的就是不断增强实力，“四年说长
不长，说短不短，而且我们每年的
公开赛都非常多，应该会觉得时间
会过得快一点。我希望自己能够通
过努力，争取在后面的比赛中保持
较高的水平，获得更多的冠军。”

本报记者 王志灵

! ! ! !本报讯（记者 王志灵）上海
兹韦克羽毛球俱乐部队昨天在主
场以 ,比 '不敌湖南广东商会队，
在羽超联赛中连续第三次失利。
上海队仅靠奥运会女单亚军

王仪涵和奥运会男单季军谌龙
赢得了两场单打，但男双、女双
和混双均负于了湖南队。上海队
主教练金晨赛后说：“双打一直
是上海队薄弱环节，本来俱乐部
想从日本引进一对高水平的女
双，后来由于日本方面未能放

行，最终没有谈成。今天我们的
双打发挥得还不错，但实力上还
是有差距。”
尽管上海队成绩不佳，昨天的

闵行体育馆并不冷清，两千多球迷
到现场为上海队助威。比赛打了四
个多小时，许多观众坚持到最后一
场女双比赛结束才离去。

本周四上海队将在主场迎战
八一队，林丹很有可能在这场比赛
中亮相，奥运会女单冠军李雪芮也
有望与王仪涵再决高下。

欲改只会赚不愿花的形象

美网也想换行头

热浪携手快船前来热身
NBA季前赛中国行10月上海开打

在羽超联赛中三连败
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! 王仪涵昨战羽超联赛

本报记者 周国强 摄

! 上海羽毛球队的双打一直是个薄弱环节 本报记者 周国强 摄
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! ! ! !拥挤不堪的阿瑟广场，蜿蜒狭
窄的球场通道，还有犹如“连体婴
儿”般怪异的二三号球场，拥有百年
历史的美网在搬迁到法拉盛草地公
园 '+年后，终于痛下决心，准备开
始一次全新的“改头换面”。美网新
任赛事总监大卫·布鲁尔表示，比
利·简·金国家网球中心将迎来一次
规模空前的改造。“赛事需要前进，
只是为了做到更好。”

赚钱机器也需翻新
“只会赚钱，不愿花钱。”在饱受

外界批评数年之后，美国国家网球
协会这次终于下定决心，从已经鼓
囊囊的钱包中掏出一部分用来球场
改建。事实上，最近几年美网决赛屡
屡因风雨延期，主赛场阿瑟·阿什球
场缺少顶棚的问题始终是球迷质疑
的对象。“修一个顶棚就那么难吗？”
这一次，呼声终于得到回应。
作为当今世界网坛商业运作最

成功的赛事之一，美网一年的收益
要超过两亿美元。其中，各大顶级赞
助商的金额为 ."""多万美元，球票
及相关营销收入 -"""万美元。著名
的 )/0#和 ($/分别与美网签订了
&年的保障合同，价值都在 !1+亿美
元以上。算下来，一年 ,.."万美元
的总奖金，大约也就是总收入的十
分之一多一些。正如著名网球专家
波多所说，“改建场地，对美网的老
板们来说完全不是问题。”

改建力度超越以往
根据美国网球协会的计划，这

次为期一年半的球场翻新的力度将
超越以往。其中最引人注目的是，二
号球场阿姆斯特朗球场以及三号球
场大看台球场将被拆除。这两座已
经建成超过 ."年的球场，因为宛如
“连体婴儿”紧密连在一起而曾经是
美网的标志。如今，时代在前行，老
旧的设计以及落后的设施都已无法

满足赛事的需要。
此外，美网白天的人流量将扩

增 !万，组委会还将新建广场和人
行道，届时球迷能更多、更方便地观
看球员训练。现在阿瑟·阿什球场外
的广场几乎随时处于拥挤状态，而
通往外围球场的路大多是蜿蜒小
径，球迷不得不排起长队。至于最受
关注的阿瑟球场顶棚问题，大卫·布
鲁尔表示，只要技术达到标准，就会
考虑加建。“没什么能比这事更重
要，我们需要让这项赛事变得更好。
我们很清楚需要有所变化，我们正
在做，这相当令人兴奋。”

立足长远显露野心
同样都有上百年历史，澳网、

法网、温网和美网四大满贯一直以
来都因为各自不同的历史渊源，文
化背景，而各有千秋。随着当今网
坛国际化、商业化趋势越发明显，

四大满贯也在憋着劲头一较高下。
一个最明显的例子，在总奖金上，
四大赛事总是前赴后继，你涨我也
涨，互不相让。
和其他三项大满贯相比，美网

目前的场地条件是最落后的。就连
美国网球宠儿罗迪克也曾抱怨，美
网的设施已经落后几十年了。而此
番“改头换面”，美国网协自然也立
足长远，期待在四大满贯的竞争中
占据优势。之前，美国网协精心推出
美网系列赛概念，夺得系列赛冠军
的球员如果能加冕美网冠军，将有
额外重奖。今年，这笔奖金的总金额
达到了惊人的 ,2"万美元，远远超
出其他三大满贯。聪明的美国人当
然知道，有了深厚的网球底蕴，翻新
后的漂亮场地，令人眼红的奖金，美
网这部赚钱机器，才会马力十足，财
源滚滚来。 驻美记者 徐东海

!本报纽约今日电"


